

練馬東小だより

令和元年10月31日

練馬区立練馬東小学校

校長 山田 美鈴

第 7 号

「ONE TEAM」

校長 山田 美鈴

「4年に一度じゃない。一生に一度だ。」

今回のラグビーワールドカップ2019日本大会のキャッチコピーは、日本代表チームが試合を重ねていくたびにその意味を実感できました。ラグビー伝統国以外で初めての開催となった今大会は、日本中がラグビー熱に湧き上がりました。9大会連続のワールドカップ出場です。初めて1次リーグを突破した日本は、南アフリカという巨大な壁に屈したとはいえ、開催国として日本が世界のラグビー界に新たな息吹をもたらしたと言っても過言ではありません。

ラグビーはグラウンドに立つ15人のメンバーが、それぞれ異なる役割をもちながらも「ONE TEAM」となってゴールを狙います。スピードを生かす選手、強靱な体を持ち味として果敢にタックルする選手など、すべての身体能力が必要ですが、それぞれの得意とする役割を存分に発揮することで勝利を目指します。さらに重要な鍵を握っているのが「ウォーターボーイ」と呼ばれる存在です。プレイが止まった時、選手に飲み物を持ってくる役目で、ベンチ外の選手が担当します。ラグビーはヘッドコーチがベンチ入りできないため選手に直接指示を出すことができません。ウォーターボーイが無線機でヘッドコーチの指示を受け、それを選手に伝える重要な役目を担っています。

さて本校では来月行う学習発表会の取組が始まっています。どの学年も気持ちを一つにして頑張ろうと「ONE TEAM」になっています。それぞれ役割は異なりますが、どれも大切な存在であるということを自覚させ、各々の力を最大限発揮できるよう支援してまいります。

学習発表会は「2年に一度じゃない。一生に一度。」今の学年の仲間たちと作り上げる劇は、今後二度とない作品になります。どうか御家庭でも温かく学年の「ONE TEAM」を見守っててください。

学習発表会について

学習発表会では、児童一人一人の心身の成長、総合的な表現力を高めていくために、学年でまとまりのある内容を発表します。自分の役割に責任をもち、学習の成果を仲間と協力し合いながら表現できるように、指導してまいります。頑張っているお子さんにぜひ、励ましの言葉をお願いします。

11月22日(金) 児童鑑賞日 8:40～12:10

23日(土) 保護者鑑賞日 8:45～12:10

(給食あり)

※詳しくは、「学習発表会のお知らせ」を御覧ください。

道徳授業地区公開講座について

11月9日(土)、1校時の通常の授業参観に引き続き、道徳授業地区公開講座を行います。2校時は1～3年生、3校時は4～6年生とすずしろ学級の道徳授業を公開し、4校時は授業公開をせず、本校大会議室において講演会を行います。講師は練馬区教育委員会指導主事の海馬澤 一人先生で、演題は「学校・家庭・地域が一体となって、子供たちの豊かな心を育むために」です。多くの保護者の方の参加をお待ちしております。

昨年度より「特別の教科 道徳」となり、教科書を使用した授業を行っています。実際の授業をぜひ、御参観いただき、御意見をいただくことで、よりよい道徳教育を行っていきたいと考えています。よろしく申し上げます。

第四地区サッカー大会について

11月24日(日) 都立練馬高等学校を会場に、練馬区青少年育成第四地区委員会主催のサッカー大会が行われます。本校からは、6年男子、6年女子、5年男子、5年女子が出場します。また、大会に向けてチームごとに集まって練習をしています。

応援をよろしくお願ひいたします。

がんばっていること（1・2年生）

かんじをがんばっています。へんになったら、けして、もういっかい、かきなおします。かんじをおぼえるのが、すきです。じょうずにかきたいです。

（1年1組 女子）

わたしは、たいいくのねりひがしにんじゃマスターをがんばっています。さかさのじゅつとまえころがりのじゅつができたので、こんどは、うしろころがりのじゅつをじょうずにやりたいです。

（1年2組 女子）

ぼくは、なわとびを100かいとぶのをがんばっています。いっつもとちゅうでひっかかっているの、なおしたいです。

（1年3組 男子）

わたしが今がんばっていることは、長なわです。りゅうはたのしいし、だんだんよくとべていくので、たっせいかんをあじわえるからです。これからはれんぞくでとべるようにしたいです。

（2年1組 女子）

今、がんばっていることは、てつぼうの足かけ上がりです。いきおいをつけないと上がれないので、いきおいをつけることをがんばっています。上がれるように、いっばいれんしゅうしています。

（2年2組 女子）

わたしが今がんばっていることは、てつぼうです。なぜかという、足かけ上がりができないからです。足をふるところはできますが、てつぼうに上がることができないので、これからも一生けんめいれんしゅうしたいです。

（2年3組 女子）

練馬東小合唱発表会（NCC）

10月11日（金）に4年生から6年生までの各学級が合唱を行う発表会が行われました。学級ごとに曲を決めて、クラスで目標に向かって取り組んでいました。どの学級も互いの声を聴き合い、歌声が体育館に響き渡りました。

発表会の様子は、11月の土曜授業日（9日（土））または学習発表会の休憩時間に上映する予定です。



11月の行事予定

○は、学年を表します。

1	金	遠足③④	
2	土		
3	日	文化の日	
4	月	振替休日	
5	火	全校朝会 安全指導	
6	水		
7	木	児童集会 就学時健康診断 (12時35分下校) 特支合同運動会④（予備日）	
8	金	避難訓練	
9	土	土曜授業 道徳授業地区公開講座	
10	日		
11	月	全校朝会 校区别協議会	なかよし遊び
12	火		
13	水	避難訓練（予備日）	
14	木	体育朝会（長縄） 委員会活動	
15	金	中学校八校 文化発表会④	
16	土		
17	日		
18	月	全校朝会 B時程	
19	火	クリーン運動一斉日	クリーン運動週間
20	水		
21	木	音楽朝会 学習発表会リハーサル	
22	金	学習発表会 (児童鑑賞日)	
23	土	学習発表会 (保護者鑑賞日) 勤労感謝の日	
24	日		
25	月	振替休業日	
26	火	全校朝会	
27	水	午前授業	
28	木	クラブ活動	
29	金	午前授業 クリーン運動（予備日）	
30	土		

*起震車体験（避難訓練）は12月に行う予定です。